

Wenn diese Erzählung wahr ist, \*) — so müssen wir diese Thiere in mehr als einer Hinsicht bewundern.

---

39.

Etwas vom Propheten Elisa.

---

Die Ueberschrift des ersten Abschnitts im ersten Theil des physikalischen Kinderfreundes, könnte an eine Stelle in der Bibel erinnern, wo auch von schwimmendem Eisen gesprochen wird. Sie steht im zweyten Buch von den Königen im Anfange des sechsten Capitels, und lautet also:

„Die Kinder des Propheten sprachen zu Elisa: „Siehe, der Raum, da wir vor dir wohnen, ist uns zu enge.“

„Laß uns an den Jordan gehen, und einen jeglichen daselbst Holz holen, daß wir uns daselbst eine Stätte bauen, da wir wohnen.“ Er sprach: „Geht hin.“

Und einer sprach: „Lieber, gehe mit deinen Knechten.“ Er sprach: „Ich will mitgehen.“

„Und

\*) Ob sie das ist, verbürge ich nicht. Sie ist bloß nachgezählt. Indessen getraue ich mir doch nicht, sie geradezu für eine Fabel zu erklären.